

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 10.05.2017

Anfrage Nr.: 0029/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 02.05.2017

Betreff:

online-Stadtplan

Schriftliche Frage:

Im Rahmen des vom Oberbürgermeister angestrebten Ausbau des e-Governments:

Weshalb ist im online-Stadtplan auf der Webseite der Stadt die Funktion ausgeschaltet, mit der die Bürger direkt und ohne großen Aufwand einen Ausschnitt aus dem Stadtplan zum persönlichen Gebrauch ausdrucken können?

Antwort:

Die Druckfunktion ist nicht ausgeschaltet, sondern über den verwendeten Internet-Browser zu erreichen.

Über dessen jeweilige Druckfunktion, welche jeder Internet-Browser vorhält, ist der Ausdruck des gewählten Kartenausschnitts jederzeit und einfach möglich. Dazu wird das Suchfenster mit dem entsprechenden Button geschlossen (vergleiche Hinweis über dem Suchfenster) und über die Druckfunktion des genutzten Browsers die Druckausgabe veranlasst.

Die Verwaltung wird die Nachfrage zum Anlass nehmen, auf die Druckausgabe-Funktionalität in den Hinweisen zur Bedienung ihres Geodatenportals explizit hinzuweisen.